

INSTRUMEN PENELITIAN

PESANTREN VS COVID-19 (STUDI KEBIJAKAN PESANTREN) DI PONDOK PESANTREN MIFTAHUL ULUM PAGENDINGAN GALIS PAMEKASAN

NO	FOKUS	Wawancara	OBSERVASI	DOKUMEN TASI
1	Bagaimana Strategi Pondok Pesantren Miftahul Ulum Pagendingan dalam menangani wabah virus covid-19	<ol style="list-style-type: none">1. Kenapa pesantren harus memiliki strategi tersendiri untuk menangani wabah virus covid-19?2. Bagaimana pengaruh wabah virus covid-19 ini terhadap sistem pembelajaran di pondok pesantren?3. Strategi apa yang diterapkan pesantren untuk menanggulangi adanya wabah virus covid-19?4. Apa dengan adanya strategi penanggulangan wabah virus covid-19 ini dapat benar-benar mencegah penyebaran virus di pesantren?5. Kapan mulanya strategi ini diberlangsungkan?	<ol style="list-style-type: none">1. Piket santri2. kebersihan kamar santri3. Santri buang sampah4. kebersihan ruang kelas5. Halaman pesantren6. Ketersediaan tempat sampah7. Kamar mandi, wc/toilet8. Kualitas air9. Bank sampah10. Kantin sehat11. Jum'at bersih12. Santri cuci tangan dengan sabun sebelum masuk kelas13. Ruang UKS14. Kiriman santri15. hukuman bagi santri yang melanggar dalam penguatan pola hidup bersih dan sehat.16. lingkungan pesantren17. santri memakai masker saat proses pembelajaran	<ol style="list-style-type: none">1. Jadwal piket santri2. Peraturan pesantren dalam menangani covid 193. dokument asi kegiatan santri4. daftar santri yang masuk UKS
2	Bagaimana hasil			

	<p>dari strategi pondok Pesantren Miftahul Ulum Pagendingan dalam menangani wabah virus covid-19 .</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bagaimana hasil dari penerapan strategi pencegahan wabah virus covid-19 ini? 2. Apakah ada panismen bagi santri yang tidak mengikuti kebijakan pesantren terhadap pencegahan menyebarnya wabah virus covid-19 ini? 3. Apakah dengan diterapkannya strategi penanggulangan wabah virus covid-19 dapat merubah pola hidup santri menjadi lebih baik? 4. Apa dampak yang diakibatkan santri jika tidak mengikuti kebijakan yang sudah ditetapkan dalam menangani wabah virus covid-19? 5. Bagaimana respon santri terhadap penerapan strategi untuk mencegah menyebarnya wabah virus covid-19? 		
3	<p>Apa faktor pendukung maupun penghambat atas berjalannya kebijakan dalam menangani wabah virus covid-19 di Pondok Pesantren Miftahul Ulum Pagendingan?</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Apa saja hal yang dapat mempengaruhi penerapan strategi pencegahan wabah virus covid-19 ini? 2. Apakah didalam penerapan strategi penanganan wabah virus covid-19 ini terdapat faktor pendukung guna mempermudah penerapan kebijakannya? 3. Apakah didalam penerapan strategi penanganan wabah virus covid-19 ini terdapat faktor penghambat guna mempermudah penerapan kebijakannya? 4. Apa ada dari salah satu santri yang tidak mematuhi kebijakan yang telah diberkakukan di pesantren? 		